

## **ABSTRAK**

Syafa Agustina Damayanti, 12101183069, Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Jasa Titip Beli Barang Pada Akun Instagram @jastipmlgtlg, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Abd. Khoir. Wattimena, M. H. I.

Kata Kunci: tinjauan, hukum ekonomi syariah, jasa titip.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena maraknya penyedia jasa titip di media sosial yang terus berkembang dan tetap eksis di kehidupan masyarakat. Pada praktiknya jasa titip masih belum jelas apakah sudah sesuai dengan syariat Islam, serta adanya penggunaan dua akad dalam satu transaksi. Hal tersebut menimbulkan banyak kebingungan antara penyedia jasa dan penggunanya.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik penggunaan jasa titip beli barang pada akun instagram @jastipmlgtlg?; 2) Bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap praktik penggunaan jasa titip beli barang pada akun instagram @jastipmlgtlg?; Adapun tujuan dari penelitian ini: 1) Untuk mengetahui bagaimana praktik penggunaan jasa titip beli barang pada akun instagram @jastipmlgtlg. 2) Untuk mengetahui tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap praktik penggunaan jasa titip beli barang pada akun instagram @jastipmlgtlg.

Dengan menggunakan metode penelitian kualitatif di mana menggunakan pendekatan induktif, sedang pendekatan deduktif hanya berupa teori yang digunakan sebagai pembanding dari hasil penelitian. Penelitian ini menggunakan jenis kualitatif karena penelitian yang disajikan secara deskriptif dalam bentuk kata-kata tertulis atau lisan dari perilaku yang diamati secara langsung di lapangan mengenai praktik pembayaran dalam jasa titip beli barang.

. Sumber penelitian diambil dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara dengan pelaku penyedia jasa titip dan konsumen selaku pengguna jasa titip, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dipakai dengan mengumpulkan data mengenai bagaimana praktik jasa titip di Kabupaten Tulungagung dengan menjabarkan hasil penelitian mengenai jasa titip ini.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Praktik jasa titip beli barang pada akun *@jastipmlgtlg* dengan penyedia jasa mengunggah produk yang dititip belikan pada akun *instagram* disertai detail produk, harga dan besaran upah yang harus dibayarkan. Bagi konsumen yang ingin menitip akan diberi format pemesanan, setelah melakukan pemesanan konsumen menunggu barang sampai dan melakukan pembayaran berupa tunai. 2) Tinjauan hukum ekonomi syariah dalam transaksi jasa titip beli barang dalam bisnis diperbolehkan, karena tidak menimbulkan riba sebab kelebihan pembayaran yang dilakukan bukanlah bunga melainkan *fee* atau upah jasa yang wajib dibayarkan. Selain itu dalam praktiknya telah sesuai dengan prinsip *muamalah* yaitu saling ridha. Penyedia jasa dan pengguna jasa sama-sama rela menggunakan metode pembayaran di akhir tanpa adanya paksaan.

## ABSTRACT

Syafa Agustina Damayanti, 12101183069, Review of Sharia Economic Law on Goods Buying Services on the Instagram Account of the @jastipmlgtlg, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University. Advisor: Abd. Khoir. Wattimena, M. H. I.

Keywords: review, sharia economic law, service of entrustment.

This research is motivated by the rise of deposit service providers on social media that continue to develop and continue to exist in people's lives. In practice, the depository service is still unclear whether it is in accordance with Islamic law, as well as the use of two contracts in one transaction. This creates a lot of confusion between service providers and their users.

The focus of research in this study is: 1) How is the practice of using buying and selling services on instagram accounts @jastipmlgtlg?; 2) How is the sharia economic law review of the practice of using buying and selling services on the Instagram account @jastipmlgtlg?; The purpose of this study is: 1) To find out how the practice of using the service of buying goods on the Instagram account @jastipmlgtlg. 2) To find out the review of sharia economic law on the practice of using the service of buying goods on the Instagram account @jastipmlgtlg.

By using qualitative research methods where this research uses an inductive approach, while the deductive approach is only in the form of a theory that is used as a comparison of the research results. This research uses a qualitative type because the research is presented descriptively in the form of written or oral words of behavior that is observed directly in the field regarding payment practices in goods buying services.

. Research sources are taken from primary data sources and secondary data sources. The data collection techniques used are in the form of interviews with titip service providers and consumers as users of titip services, observation, and documentation. The data analysis technique used by collecting data on how the practice of this services in Tulungagung Regency by describing the results of research on these deposit services.

The results showed: 1) The practice of buying goods on the account @jastipmlgtlg with the service provider uploaded the products deposited on the Instagram account accompanied by product details, prices and the amount of wages that must be paid. For consumers who want to leave a buy, they will be given an order format, after placing an order, consumers wait for the goods to arrive and make payments in the form of cash. 2) Review of Sharia economic law in the transaction of goods purchase services in business is allowed, because it does not cause usury because the overpayment made is not interest but fees or service wages that must be paid. In addition, in practice it has been in accordance with the principle of *muamalah*, namely ridha each other. Service providers and service users are both willing to use the payment method at the end without any coercion.

## **الملخص**

سيافا أغوستينا دامايانتي، 12101183069، مراجعة القانون الاقتصادي الشرعي لخدمات شراء السلع على حساب إنستغرام @jastipmlgtlg، قسم الشريعة الاقتصادية، كلية الشريعة والقانون، جامعة السيد علي رحمة الله تولونجاغونغ الإسلامية الحكومية. المشرف: عبد. الخوير. واتامينا، م. هـ.

**الكلمات المفتاحية:** المراجعة، الشريعة الإسلامية، خدمة التكليف.

هذا البحث مدفوع بصعود مزودي خدمات الودائع على وسائل التواصل الاجتماعي الذين يستمرون في التطور ويستمرون في الوجود في حياة الناس. ومن الناحية العملية، لا تزال خدمة الإيداع غير واضحة ما إذا كانت تتفق مع الشريعة الإسلامية، فضلاً عن استخدام عقددين في معاملة واحدة. هذا يخلق الكثير من الارتباك بين مقدمي الخدمات ومستخدميهم.

محور البحث في هذه الدراسة هو: 1) كيف يتم استخدام خدمات البيع والشراء على حسابات @jastipmlgtlg؛ 2) كيف تم مراجعة القانون الاقتصادي الشرعي لممارسة استخدام خدمات البيع والشراء على حساب @jastipmlgtlg؟ الغرض من هذه الدراسة هو: 1) معرفة كيفية ممارسة استخدام خدمة شراء البضائع على حساب @jastipmlgtlg. 2) الاطلاع على مراجعة الشريعة الاقتصادية حول ممارسة استخدام خدمة شراء البضائع على حساب إنستغرام @jastipmlgtlg.

باستخدام أساليب البحث النوعي حيث يستخدم هذا البحث منهجاً استقرائياً ، في حين أن المنهج الاستنتاجي يكون فقط في شكل نظرية تستخدم كمقارنة لنتائج البحث. يستخدم هذا البحث نوعاً نوعياً لأن البحث يقدم وصفياً على شكل كلمات سلوكية مكتوبة أو شفهية يتم ملاحظتها مباشرة في المجال فيما يتعلق بمارسات الدفع في خدمات شراء السلع.

. مصادر البحث مأخوذة من مصادر البيانات الأولية ومصادر البيانات الثانوية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي في شكل مقابلات مع مقدمي خدمات والمستهلكين كمستخدمين لخدمات والمراقبة والتوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة من خلال جمع البيانات حول كيفية ممارسة خدمات في تولونغاغونغ من خلال وصف نتائج البحث حول خدمات الودائع هذه.

أظهرت النتائج: 1) ممارسة شراء السلع على الحساب [jastipmlgtlg@](mailto:jastipmlgtlg@) مع مزود الخدمة تحميل المنتجات المودعة على حساب استغرام مصحوبة بتفاصيل المنتج والأسعار ومقدار الأجر التي يجب دفعها. بالنسبة للمستهلكين الذين يرغبون في ترك عملية شراء ، سيتم منحهم تنسيق طلب ، بعد تقديم طلب ، يتضرر المستهلكون وصول البضائع ويقومون بالدفع في شكل نقدي. 2) يسمح بمراجعة الشريعة الإسلامية في معاملات شراء السلع والخدمات في الأعمال التجارية، لأنها لا تسبب الربا لأن المبالغ الزائدة التي تتم ليست فائدة بل رسوم أو أجور خدمة يجب دفعها. بالإضافة إلى ذلك ، في الممارسة العملية ، كان وفقاً لمبدأ النعمة ، أي الرضائة بعضها البعض. يقدموا الخدمات ومستخدمو الخدمة على استعداد لاستخدام طريقة الدفع في النهاية دون أي إكراه.